

# **FORKOPIMDA**

## **Bangun Kerjasama dengan Unhas, Direkrut Perumda Pangkep Arfan Tualle Siap Ikut Serta Manfaatkan Maksimal Balai Teknologi Pertanian di Desa Bara Batu**

**HermanDjide - [PANGKEP.FORKOPIMDA.COM](http://PANGKEP.FORKOPIMDA.COM)**

Aug 3, 2023 - 10:32



*Bangun Kerjasama dengan Unhas, Direkrut Perumda Pangkep Arfan Tualle Siap Ikut Serta Manfaatkan Maksimal Balai Teknologi Pertanian di Desa Bara Batu*

PANGKEP - Direktur Utama Perusahaan Umum Daerah ( Perumda) Kabupaten Pangkep H Ir Arfan Tualle, SE, MBA saat dihubungi di ruang kerjanya Kamis (3/8/2023) mengatakan bahwa kami siap maksimalkam manfaat Balai Teknologi Pertanian yang ada di desa Bara Batu Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep.

Dia menjelaskan bahwa Perumda Pangkep telah membangun kerjasama dengan Unhas untuk mengembangkan pertanian, peternakan, Perkebunan

Untuk itu kami sudah bermohon kepada Bupati Pangkep agar Balai Teknologi Pertanian seluas 8 hektar di Desa Bara Batu tersebut dapat di maksimalkan manfaatnya.

Termasuk dalam melatih petani, peternak, perkebunan dan hal hal lain yang terkait pengelolaan potensi Pangkep.

Arfan Tualle yang pernah mengunjungi Balai Teknologi Pertanian di Desa Bara Batu sangat menyayangkan bila hal ini tidak di maksimalkan manfaatnya ke depan.

Untuk itu saya berupaya agar Perumda Pangkep ingin ikut serta berbuat demi menuju Indonesia Maju dan Pangkep Hebat.

Saat disinggung dirinya masuk bursa bakal calon Wakil Bupati Pangkep pada Pilkada 2024 pasangan H Muhammad Yusran Lalogau, Bupati Pangkep sekarang.

Dia berkata bahwa resiko seseorang itu sudah diatur Sang Illahi, kita hanya berbuat yang terbaik untuk kesejahteraan rakyat,

" Kalau Allah SWT memberikan berkah kepada saya jadi Calon Wakil Bupati Pangkep, pada Pilkada 2024, Alhamdulillah" ujarnya

Kita serahkan saja kepada yang Maha Kuasa, yang terpenting sekarang kita berbuat yang terbaik untuk rakyat dengan menerapkan program yang berbasis kerakyatan sehingga masyarakat benar benar dapat hidup lebih sejahtera ke depan" ujarnya ( Herman Djide)